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PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG 

DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE 

AM 01.05.2017 
 

Sitzungsleitung: Kim 

Protokoll: Sophie 

Anwesend: Freddy, Milena, Niklas, Rieke, Theresa, Kim, Tanja, Sophie, Flo, Sina, Doro 

Gäste: Thomas 

 

TAGESORDNUNG  
 

TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG 
TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 
TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG 
TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG 
TOP 5 THOMAS: STUDIERENDENINITIATIVE GEGEN STIGMATISIERUNG PSYCHISCH ERKRANKTER 

(MENTAL HEALTH) 
TOP 6 MUSIKBOX 
TOP 7 KELLER 
TOP 8 STURA 
TOP 9 PSYCHOPARTY 
TOP 10 FS-WE 
TOP 11 INSTITUTSGRILLEN 
TOP 12 FINANZTREFFEN STURA 
TOP 13 ANRECHNUNG VON HIWI-JOBS ALS PRAKTIKUM 
TOP 14 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN 
TOP 16 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG 
 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der 

Fachschafts-Vollversammlung um 18:10 Uhr für eröffnet. 

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. 

Es sind 8 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne 

Stimmberechtigung anwesend. 

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft 

Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung 

beschlussfähig. 

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung 
Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem 

Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 24.04.17. Das 

Protokoll wird einstimmig angenommen. 
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TOP 4 Festlegung der Tagesordnung 
Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden 

Punkte werden auf die Tagesordnung genommen: 

• Thomas: Stigmatisierung psychisch Erkrankter (Mental Health) 

• Musik 

• Keller 

• StuRa 

• PsychoParty 

• FS-WE 

• Institutsgrillen 

• Finanztreffen 

TOP 5 Thomas: Studierendeninitiative gegen Stigmatisierung psychisch Erkrankter 
(Mental Health) 

o Medizinstudent im 4. Semester 
o AG Public Health mit Untergruppe Mental Health 
o Thema: Stigmatisierung von psychisch Erkrankten und darüber die Verbesserung 

der psychischen Gesundheit 
o Podiumsgespräch geplant mit Professoren für Psychiatrie und 2 anderen 

Personen 
o „Wandertag“ geplant, bei dem es um Entspannung gehen soll  
o Bisher nur Medizinstudierende; allerdings keine Fachschafts-AG; sondern 

Studierendeninitiative 
o Hängen außerdem an der Stiftung PSY 
o Psychische Erkrankungen sollten destigmatisiert werden 
o Wer Interesse an der Mitarbeit hat, kann Input geben und sich über Facebook 

melden!  
o Werden es auf Facebook posten und per Mail verschicken 
o Es ist gibt eine Facebookseite: „Mental Health Matters“ 
o Es sollen regelmäßig 2 Veranstaltungen pro Semester stattfinden  
o Zielgruppe: Studierende 

TOP 6 Musikbox 
o Box befindet sich noch in der Diff – sollte mal zurückgebracht werden! 
o Kann Larissa Gidon fragen? ☺ 

TOP 7 Keller 
o Wurde aufgeräumt! Danke dafür! 
o Kann man einen Ordner für wichtige Dokumente anlegen? 
o Es gibt jetzt eine Inventarliste – Sophie digitalisiert die 

TOP 8 StuRa 
o Morgen ist Sitzung, wer mitkommen will, ist willkommen! 

TOP 9 PsychoParty 
 Pro Kontra 
Halle 02 Viele Karten 

wurden verkauft 
Raum war zu klein (haben uns bewusst dafür 
entschieden, nicht, dass es dann zu leer ist), 
viele Leute kamen an der AK nicht mehr rein 
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Kartenverkauf Hat gut geklappt Richtige Karten wären besser gewesen 
Mind. 100 Karten für die AK lassen  

Musik Geschmackssache 
(einige fanden den 
3. DJ sehr gut) 

Andere fanden es etwas zu Elektro-lastig 
Evtl. Prof DJs 

- Evtl. nächstes Mal wieder institutsintern → Können wir in Zukunft gerne 
machen, wir sind mehr 

- Hat sich selbstfinanziert 
- Insgesamt hätten wir uns mehr Transparenz gewünscht, auch wenn es sehr gut 

geklappt hat 
- Karten ausdrucken lassen nicht so teuer; wenn man nicht geht, kann man sein 

Ticket weitergeben, haben die Flexibilität genommen (dadurch wurden aber 
Kosten gespart) 

- Wurden die DJs schon bezahlt? – mussten nicht bezahlt werden 
- Insgesamt sehr coole Party! Und viel weniger Aufwand 
- Einige waren scheinbar nicht da, weil sie nicht am Institut war 
- Wir behalten die WiSe gerne am Institut, aber für das SoSe ist eine externe 

Möglichkeit eine super Alternative 
- Vielleicht könnte man noch über eine andere Location nachdenken, die billigere 

Getränke verkauft 
o Wir finden wahrscheinlich keine, die billiger ist und sich so gut selbst 

organisiert 
- Fürs nächste Mal sollten sich 2-3 Leute kümmern 

TOP 10 FS-WE 
o Teilnahme an der Doodle war gering, es haben sich 15 Leute eingetragen und es 

können nur 4 
o Wenn nur 4 Leute sicher sagen, dass sie können, macht es wenig Sinn 
o Wir geben noch bis nächste Woche Zeit und es wäre toll, wenn sich noch Leute 

dafür entscheiden könnten 

TOP 11 Institutsgrillen 
o Rieke ist Hauptverantwortliche und wird demnächst Aufgaben delegieren 

TOP 12 Finanztreffen StuRa 
o Manu und Milena waren da 
o Eine Person aus der Fachschaft Sport wurde angezeigt wegen der Party 
o Wir sollen den Einnahmenzettel ausfüllen 
o Wir können nicht an andere Institutionen spenden, wie das Symposium und das 

Medinetz 
o Einnahmen sollen immer sofort eingezahlt werden 
o Wolf hätte gerne, dass wir auf Rechnung bestellen auch bei Rewe und Co. 

TOP 13 Anrechnung von Hiwi-Jobs als Praktikum 
o Vorgaben? – ausgebildeter Psychologe  
o 3 Wochen dürfen nur Forschungspraktikum sein 
o Warum? Wegen praktischer Erfahrung 
o Forschungspraktikum sollte eventuell das gesamte Praktikum sein können, 

besonders im Master 
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o Flo kommt noch mit zum Treffen 

TOP 14 Finanzen: Erstattung aus VS-Beiträgen 
Die Erstattung folgender Anschaffungen aus VS-Beiträgen wird genehmigt: 

o 44 Reise und Teilnahmekosten: PsyFaKo 55,13 € an Sohil Yadegar 
o 4111 Ausstattung Büro/ Fachschaftsraum: Jahresbeitrag Homepage 19,80€ an 

Vivien Yang 
Abstimmung: einstimmig angenommen 

TOP 16 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung 
Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die 

Fachschafts-Vollversammlung um 19:33 Uhr für beendet. 

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 08.05 um 18 Uhr stattfinden. 

Moderation: Sina 

Protokoll: Milena 

 


